

La Importancia de la Pulsera Médica

Ahora, un Minuto de Salud.

El hospital es un lugar muy ocupado. Para garantizar la seguridad y cuidado de cada paciente, al llegar, te van a dar una pulsera.

Con tu nombre, fecha de nacimiento y tal vez tenga un código a barras identificando información médica importante.

Debes tener la pulsera puesta durante tu estancia en el hospital.

La información de tu pulsera es específica para ti. Tu enfermera va a revisarla regularmente durante el día.

Algunos hospitales utilizan pulseras de colores que indican condiciones médicas como alergias...riesgo de caídas...tanto como deseos sobre la salud, como el de rehusar ciertos tratamientos médicos.

Asegúrate que la pulsera que tengas puesta es correcta para evitar errores médicos. Si la pulsera está equivocada, pide que te la cambien de inmediato.

Las pulseras médicas optimizan la seguridad del paciente. Ayuda al personal del hospital a que estés seguro - mantén puesta tu pulsera en el hospital.